

Lammfell-Einlage. Lambskin insert.

Die Naturkind Lammfelleinlage kann das ganze Jahr über im Kinderwagen genutzt werden. Im Winter wärmt sie Dein Baby, im Sommer sorgt sie dafür, dass die Luft zirkuliert. Dein Baby schwitzt darauf nicht, da das Lammfell kühlend wirkt und Feuchtigkeit aufnimmt. Die Einlage passt in den Babykorb und das Tragenest. Ab dem Sitzalter kann die Einlage im Sportwagen verwendet werden.

The Naturkind lambskin insert can be used in the pram all year round. In winter it warms your baby, in summer it ensures air circulation. It won't cause your baby to sweat because the lambskin has a cooling effect and absorbs moisture. The insert fits into the baby basket and the carrycot. The insert can be used in the pushchair starting from sitting age.



Lammfell-Einlage / Lambskin insert Art. Nr. 913 Lammfell-Einlage XL / Lambskin insert XL Art. Nr. 914

Produktinformation. Product information.



Stoffteile: 100 % Bio-Baumwolle (kbA) Fabric parts: 100 % organic cotton

Fell: Lammfell von österreichischen Schafen Fur: Lambskin from Austrian sheep

Gerbart: Medizinalgerbung, pflanzlich Tanned: medicinal tanning, vegetable



Länge 74 cm, Breite 34 cm length 74 cm, width 34 cm

Größe XL: Länge 93 cm, Breite 34 cm Size XL: length 93 cm, width 34 cm

Waschbar bei bis zu 30° C im Wollwaschgang unter Verwendung eines speziellen Woll- oder Fellwaschmittel. Empfohlen wird das Trocknen im Wäschetrockner, ansonsten muss das Fell immer wieder in Form gezogen werden.

Washable at up to 30° C in the wool washing cycle using a special wool or fur detergent. Tumble drying is recommended, otherwise the coat will have to be pulled back into shape again and again.











Da Lammfell über eine Selbstreinigungskraft verfügt, ist es ratsam, das Fell nicht zu waschen, sondern immer wieder auszulüften.

Since lambskin has a self-cleaning quality, it is advisable not to wash the fur, but to air it out repeatedly.







Natürlicher Alleskönner

- Lammfell hat wärmende und kühlende Eigenschaften
- im Sommer und Winter verwendbar
- · von Natur aus schmutzabweisend, desinfizierende Wirkung

A natrual all-rounder

- · warming and cooling properties
- usable in summer and winter
- dirt-repellent and disinfectant effect

Passt in Babykorb und Tragenest

- ausgezeichneter Liegekomfort
- passt im Babykorb und Tragenest
- auch im Sportwagen verwendbar

Fits in the hard and soft carrycot

- excellent comfort
- Fits in the hard and soft carrycot
- useable in the pushchair



Waschmittel Fell & Wolle. Detergent Fur & Wool.



Zur schonenden Reinigung Deiner Naturkind Lammfell Produkte. Sanft zur Haut und zum Material ist unser neues Naturkind Waschmittel mit rückfettendem Lanolin. Geeignet für alle Arten von Fell, Wolle und Seide – verwende es um Deine Lammfell-Produkte schonend zu reinigen und geschmeidig zu halten. Es eigent sich ebenfalls für die Naturkind Kinderwagen-Bezüge oder für die Wolle-Seide Bekleidung Deines Kindes.

- Vom unabhängigen Dermatest-Institut mit "sehr gut" bewertet.
- Frei von Duftstoffen, Mikroplastik oder synthetischen Tensiden.
- Alle Rohstoffe sind biologisch abbaubar.
- Für Duftallergiker geeignet
- ohne Palmöl hergestellt

For gentle cleaning of your Naturkind lambskin products. Our new Naturkind detergent with moisturising lanolin is gentle on the skin and the material. Suitable for all types of fur, wool and silk – use it to gently clean your lambskin products and keep them supple. It is also suitable for Naturkind pram covers or for your child's wool-silk clothing.

- Rated "very good" by the independent Dermatest Institute.
- Free from fragrances, microplastics or synthetic surfactants.
- · All raw materials are biodegradable.
- Suitable for fragrance allergy sufferers
- Made without palm oil







Die Testung und Aussage zur Verträglichkeit bezieht sich auf die Gebrauchskonzentration des Produktes im Zusammenhang mit den Anwendungshinweisen.

The test and statement on compatibility refers to the use concentration of the product in connection with the application instructions.